

# Para que asistan a evento de **Delfina Xóchitl Flores entrega despensas en Chimalhuacán**



**Xóchitl Flores y su esposo, Miguel Pérez**

Efraín Morales Moreno  
infosoloriente@yahoo.com.mx

**A** partir del 19 de abril del año en curso al día de ayer, se llevó a cabo entrega de despensas por parte del gobierno municipal encabezado por la alcaldesa Xóchitl Flores, del partido Morena. A pesar de que nos encontramos en pleno periodo electoral, la administración entregó estos paquetes alimentarios en el auditorio **Oaxaqueño**, ubicado en el barrio de Vidrieros, de este municipio.

Todo esto, **previo a la visita de la candidata de Morena a gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, el próximo domingo 23 de abril a instalaciones del recinto ferial de esta localidad.**

La entrega de estos productos constituye una clara violación a la ley electoral, pues se están utilizando recursos públicos para favorecer a un partido político. De esta manera, se está buscando influir en la decisión de los ciudadanos en la próxima elección para gobernador del Estado de México.

Es importante recordar que el uso indebido de recursos públicos en el

periodo electoral constituye un delito grave y atenta contra la democracia y la transparencia en los procesos electorales; así como el condicionamiento que la alcaldesa **Xóchitl Flores**, pretendió con los trabajadores suteymistas para que realizar campaña a favor de su candidata morenista a gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez Álvarez.**

En una reunión donde la alcaldesa fue acompañada por su esposo y coordinador, **Miguel Benito Pérez, y Jazmín Ignacio Páez**, tesorera municipal de Chimalhuacán, y estos al recibir un rotundo "**NO**" por parte del **SUTEYM** iniciaron una campaña de hostigamiento laboral y retención de pago a las prestaciones que ya recibían con anterioridad los trabajadores sindicalizados. **Los empleados sindicalizados exigen a la alcaldesa una mesa de diálogo urgente, para llevar a cabo la firma de convenio de prestaciones 2022 y 2023 sin condicionamientos ni presiones.**

Desde este medio hacemos un llamado a las autoridades correspondientes para que investiguen este hecho y sancionen a los responsables. Asimismo, exhortamos a la ciudadanía a denunciar cualquier tipo de conducta irregular durante este periodo electoral.

